Pour votre information :
Au départ simplissime, le bridge devient avec la pratique un jeu de déductions bien sûr, mais aussi d'imagination, stratégie, psychologie, ruses, devant l'infinité des situations.
Voici deux exemples illustrant le fait que le bridge est certes un jeu sérieux de société, mais que l'on peut (doit ?) y RIRE, - "à tous les étages", débutants ou non, y compris avec les adversaires :
1 – Voyez la vidéo sur Arthur Boulin (1min 45 sec) : 26 ans, relax, ingénieur. Il fut champion du monde des moins de 21 ans et là, tout juste, champion d'Europe des 26 ans et moins, avec deux gars bien sympas (17 ans) formés à notre club, qui ont été champions du monde à 15 ans des moins de 19 ans :
https://licencie.ffbridge.fr/#/news/dans-la-tete-d-un-champion-saison-2
2 – Voyez la pièce jointe : encore des jeunes. Ont-elles l'air triste ?
Ces très jeunes joueurs, initiés par notre club B2A à Nantes, sont bien sûr une fierté, mais ils illustrent le caractère jeune de ce jeu !
Au collège, après 3 mois d'initiation, les 20 enfants se sont levés et ils ont criés en chœur « VIVE LE BRIDGE »! A Saint Quay Portrieux , chaque été en fin de journée les petits enfants de nos amis en réclament
Tous les jours, des personnes seules (la moitié des 70 joueurs en moyenne) viennent jouer à notre club B2A, dans une ambiance sympa, pour le plaisir et retrouver des amis. Peu importe pour elles

qu'elles terminent le tournoi dans les dernières!

Belle journée, même sans bridge c'est possible! ©

Christian Faury

Bonjour,